

Díaz-Canel llevó saludo de Raúl Castro a pueblo y gobierno nicaragüense



La Habana, 28 mar (RHC) A su arribo a Managua, el presidente cubano Miguel Díaz-Canel, dio a conocer a la prensa el saludo enviado por el máximo dirigente del Partido Comunista en nuestro país Raúl Castro al pueblo de Nicaragua y al gobierno sandinista.

Díaz-Canel llegó a Nicaragua para presidir la delegación de su país en el segmento de más alto nivel de la [Octava Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe](#) -AEC-, cuyos encuentros previos comenzaron desde este miércoles en la capital.

En breves declaraciones a los medios de comunicación al pie de la escalerilla del avión, el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba comentó que la mayor de las Antillas abogará en el encuentro por la revitalización de la AEC.

Vamos a participar en el encuentro de la AEC, y Cuba viene con la voluntad de confirmar nuestro apoyo a su proceso de revitalización y por supuesto seguir defendiendo la convicción de que es un espacio importante para la concertación política, el diálogo y la cooperación entre los pueblos del Caribe, manifestó el primer mandatario.

La delegación cubana la completan el canciller Bruno Rodríguez, quien está en Nicaragua desde el miércoles; la viceministra de Comercio Exterior Ileana Núñez; la embajadora de Cuba en Trinidad y Tobago y ante la AEC, Tania Diego, y el representante diplomático de La Habana en Managua, Juan Carlos Hernández.

La cita de la AEC, que sesiona en el Centro de Convenciones Olof Palme, en la jornada matutina acogió la Vigésimocuarta Reunión del Consejo de Ministros, a nivel de cancilleres, y en la tarde la Tercera Conferencia de Cooperación.

En esos contactos previos al segmento del más alto nivel los debates abarcaron temas referidos a turismo, reducción de riesgos, desastres, comercio, transporte, y protección del Mar Caribe.

La VIII Cumbre de la AEC es también momento para celebrar los 25 años de creada la organización cuyo objetivo principal es servir de mecanismo para la consulta, la cooperación y la acción concertada en la esfera del comercio, el transporte, el turismo sostenible y los desastres naturales en el área del Caribe.

Al encuentro asisten los 25 estados miembros y los nueve asociados, además de representantes de 17 países observadores y seis organismos internacionales, entre ellos la Unión Europea, la Comunidad del Caribe, y el Sistema de la Integración Centroamericana.

(Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187055-diaz-canel-llevo-saludo-de-raul-castro-a-pueblo-y-gobierno-nicaraguense>



Radio Habana Cuba